

Bundesversammlung.

Die Herbstsession der Bundesversammlung ist am 5. Oktober 1929 geschlossen worden.

Die Übersicht der Verhandlungen wird nächstens dem Bundesblatte beigegeben werden.

In den Nationalrat ist neu eingetreten, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Dr. Karl Oskar Schär:

Herr Dr. Viktor Emil Scherer, Advokat, von und in Basel-Stadt.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 30. September 1929.)

Dem zum Honorarkonsul von Honduras in Zürich-Bassersdorf, mit Amtsbefugnis über den Kanton Zürich, ernannten Herrn C. Albert Ehrler wird das Exequatur erteilt.

(Vom 4. Oktober 1929.)

Es werden folgende Bundesbeiträge bewilligt:

1. Dem Kanton Schwyz an die zu Fr. 93,600 veranschlagten Kosten der Korrektioin des Giessen, in der Gemeinde Küssnacht, $33\frac{1}{3}\%$, im Maximum Fr. 31,200.

2. Dem Kanton Freiburg:

a. an die zu Fr. 160,000 veranschlagten Kosten der Korrektioin des Rathvelbaches, in der Gemeinde Greyerz, 45% , im Maximum Fr. 72,000;

b. an die zu Fr. 68,000 veranschlagten Kosten der Korrektioin des Riggisalpaches beim Schwarzsee, 40% , im Maximum Fr. 27,200.

3. Dem Kanton Tessin an die zu Fr. 105,000 veranschlagten Kosten der Korrektioin des Tessin in der Boggera, in den Gemeinden Cresciano, Lodrino und Osogna, 40% , im Maximum Fr. 42,000.

(Vom 5. Oktober 1929.)

Dem zum Honorargeneralkonsul von Panama in Zürich, mit Amtsbefugnis über alle Kantone, ernannten Herrn Edgar Künzli wird das Exequatur erteilt.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1929
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	41
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	09.10.1929
Date	
Data	
Seite	120-120
Page	
Pagina	
Ref. No	10 030 830

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.